



"Weiterhin sind Menschen guten Willens gesucht, die helfen wollen"

21.07.2011 05:28 Uhr

Artikel



Antje Hammer und Hartmut Barsnick mit einer Batikarbeit, die Frauen aus Tansania angefertigt haben. | Foto: Dieter Kunze

Athenstedt (dku). Der Pfarrsprengel Ströbeck unterhält seit 1992 eine Partnerschaft mit einem Pfarrbezirk in Tansania in Afrika. Hartmut Barsnick, Pfarrer im (Un-)Ruhestand, besucht seit dieser Zeit regelmäßig die Region. Am 31. Juli reist er wieder nach Afrika, um seine missionarische und entwicklungspolitische Arbeit fortzusetzen.

Anzeige

Bei seinem kurzem Aufenthalt in Athenstedt berichtete er von den aktuellen Ergebnissen seiner Arbeit. Mang'oto ist ein hoch in den Livingstone-Bergen im Südwesten Tansanias gelegenes Dorf. Die evangelisch-lutherische Kirchengemeinde bildet zusammen mit den Nachbardörfern Moronga, Makangalawe, Usungilo und Lujumba einen Pfarrsprengel. Gemeinsam mit dem Tansaniakreis Halberstadt bauten Interessierte die Partnerschaft mit Mang'oto aus. Kontakte werden durch regelmäßige Korrespondenz und gegenseitige Besuche aufrecht erhalten. Zu einem Sponsorenkreis gehören inzwischen über 400 Menschen unterschiedlicher religiöser und politischer Überzeugung.

Aus der gemeinsamen Verantwortung sind verschiedene Projekte hervorgegangen, vor allem zur Bildung und Gesundheitsvorsorge. "Gesucht werden aber weiterhin Menschen guten Willens, die helfen, diese Projekte auszuweiten", sagte Barsnick. Während er viel Zeit in Tansania und anderswo verbringt, kümmert sich Antje Hammer um die nötige Büroarbeit daheim. "Information ist alles", meint sie. Also werden regelmäßig Kontakte zu den Ansprechpartnern geknüpft, Vernetzungen untereinander organisiert und Wissen wird vermittelt.

Sponsoren wollen erfahren, wofür die Spendengelder eingesetzt wurden. "Zahlreiche der von uns betreuten Jugendlichen in Tansania studieren heute und einige können wir schon per E-Mail erreichen", so Hammer. Sie hat selbst in Afrika erste Erfahrungen gesammelt und studiert zur Zeit afrikanische Wirtschaft und Politik in Leipzig. Das Fach Soziologie ist bereits geschafft.